



Syndicat **P**énitentiaire des **S**urveillant(e)s

et Surveillant(e)s Brigadiers



S.P.S C.D Argentan Agressions... La série !



Après qu'un détenu de l'isolement est agressé un collègue en lui lançant un verre au visage, un autre qui essaie d'étrangler un collègue suite à une fouille, il y a quelques jours...

Voici aujourd'hui, qu'un détenu qui était descendu ce matin du quartier disciplinaire suite à une sanction qu'il venait d'effectuer, celui-ci s'en prend lâchement à un élève sur un mouvement retour promenade cet après-midi. En voulant l'étrangler.

Monsieur le Directeur, avec la politique du taux d'occupation au maximum, nous n'avons plus de marge pour éviter ce genre de problèmes.

De plus, ce n'est pas en fermant des étages supplémentaires (sous forme de RESPECTO caché qui vous tient tant à cœur) que vous allez éviter les incidents nombreux et récurrents.

Votre politique de mettre les caïds dans des étages ouverts, est catastrophique.

Nous constatons également l'augmentation constantes des différentes projections dont le CD est victime depuis 1 an et demi.

De plus, il faudrait de vraies sanctions disciplinaires et non du confinement à volonté accompagné de sursis. **Ce qui fait bien rire nos chers détenus quand ils sortent des CDD.**

IL N'Y A JAMAIS EU AUTANT DE TÉLÉPHONES, DE DROGUES diverses au sein de l'établissement ce qui provoque des incidents et des agressions.

Cela prouve bien que notre administration est en échec total tant au niveau sécuritaire.

Le SPS félicite les agents présents pour leur professionnalisme et leurs actions sur ces interventions.

Le SPS demande que la sanction, pour l'agresseur de notre collègue soit exemplaire et qu'il soit transféré dans un établissement spécialisé.

Le SPS souhaite un bon rétablissement à notre collègue.